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银之杰牛市涨了多少倍_今天分析了下现在的股票收益跟2
005年至2006年底的股票估值还要底，长线价值投资已具
备，但股票底-股识吧

一、大盘有望再创新高，大家知道吧？

会在7000点内

二、比特币价格降到多少矿老板才不会抢我们显卡？比如说2060
.2070.2080.3060.3070.

比特币已经在一年时间从最低4000美元涨到4万美元，以太坊从100美元涨到1000美
元以上；
这都是10倍以上的涨幅；
唯独山寨币却还在苦苦挣扎；
看看柚子，一年前的价格和现在几乎没有太大变化，难怪被很多人认为其是另一种
稳定币了。
令人欣喜的是，柚子价格今天居然上涨了，而且是大幅上涨20%以上；
虽然其他山寨币并没有取得这么高的涨幅，但是也都有大小不同的上涨；
我觉得山寨币最终还是要靠散户来推动，现在这种情况，散户已经在慢慢进场。
比特币和以太坊连创新高，很多曾经踏空的投资者或者看客，心里的煎熬只能愈发
严重；
山寨币的上涨和比特币还不一样，由于他们市值低，筹码相对来说很集中，所以拉
盘更加的容易。
比特币能够一年上涨10倍，对于山寨币来说，一年拉升50倍难度不大；
牛市本就没有上限；
有的只是更多的风险。
牛市虽然说是赚钱最好的时机，但实际上，亏钱的绝大部分也是在牛市。
投资者无法忍受自己的情绪，被行情带着走，很大概率会买在山顶；
要解套可能就要等到下次牛市，大部分人显然不可能忍受这么长时间。
或者说相当一部分人买在了半山腰，但是最高点却没有买出，最终快速下跌，经历
过山车，割肉离场。
这种投资者估计会占据多数。
所以牛市最主要的是掌握卖出时机；
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这一点非常重要。
马斯克已经超过第二名200亿美元的资产，稳稳占据世界首富的位置；
对于马斯克来说，特斯拉股票为个人财富贡献巨大；
虽然有很多的不合理；
这也让我觉得，比特币的未来价格会超乎所有人的期待；
毕竟新鲜事物的评判标准和传统领域显然不是一个量级。
马斯克最近表态，特斯拉可能会允许使用比特币支付；
我觉得这会是比特币支付的另一个重要应用；
即兰博基尼之后，比特币很可能会支持另一个热门车型；

三、股市最火的时候号基金都翻了多少倍？？

那得看什么基金了，一些指数基金就是10倍，比如华安A股，很多人4块钱的时候
被套，最低跌到过4毛多

四、今天分析了下现在的股票收益跟2005年至2006年底的股票估
值还要底，长线价值投资已具备，但股票底

1929年美国股灾 大家都知道长线是肯定涨的 但是多少人会在1930年买股票呢
所谓的低估值也得看目前的经济情况 05年房地产泡沫有现在严重么
股票数量有现在多么 通货膨胀有现在大么 一旦所有问题全部显现
就会实现爆发式崩盘 修复的时间要很久 现在买股当然放个几年遇见牛市了
还能翻几倍 但是现在属于危机边缘 没有到最坏的时候就冲进去 除非短线博弈
中长线也会忍受长期被套不涨的风险

五、为什么有的股票每股收益不错，但大盘涨时它涨的并不多

这种情况的出现应该给了我们一个非常明确的信息，就是庄家还在其中。
这种逆市操作不可能是散户行为。
散户就是人散、心散、资金散，众多散户根本不可能齐心合力逆市操作，否则就不
会被称为散户了。
也不会是机构，因为这种行为是要费用的。
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机构不会自己掏钱帮庄家抬轿子，提高庄家的收益。
而是希望庄家拉升，提高自己的收益。
庄家逆市操作就是要利用投资者的心理进行震仓。
在大盘弱势下跌时能逆市红盘的股票，会吸引所有投资者的眼球，按股评人士的说
法这是强势股。
对于在大盘强势上升中下跌的股票，很多投资者不屑一顾，专家们又会说这是弱势
股。
买股票当然要买强势股。
这就使一些没有独立思考分析能力的投资者，只能坚信那些业内人士强势股、弱势
股的理念，盲目买卖这些股票，这也正是庄家逆市操作的目的。
那么，我们应该怎样分析认识这些股票的逆市现象呢？
我们知道庄家震仓的目的之一是吸筹。
在吸筹时，所有的投资者都有着一个共同的愿望，这个愿望就是尽可能的买到低价
筹码。
庄家在吸筹时同样也是要买进低价筹码，他们不希望其他投资者在他们计划的价位
区间买进过多的筹码。
比如现在是大盘下跌，该股在低价区逆市红盘，这应该是业内专家所说的强势股。
但这对于一般投资者会感到有些顾虑，大盘在下跌，如果买进该股，大盘再继续下
跌，买进的股票如果顶不住而下跌那就有被套的可能。
此时，庄家为了不让其他的投资者买到低价的筹码，只有将股价拉高，维持在高一
些的价位，让其他投资者买卖。
虽然这样做会加大庄家的持仓成本，但是也会吸引一些投资者高位买进筹码，这就
提高了市场筹码的平均价格，一些才买进的筹码一般不会过早的抛出，这对庄家在
今后的拉升是有利的。
况且以后庄家还会用做差价的方法再降低持仓成本，而做差价的方法之一就是逆市
打压。
逆市打压就是当大盘红盘上涨时，庄家开始打压该股，庄家会制造或利用一些利空
消息和下跌现象使他人不敢轻易买进，而自己悄悄的买进。
一些持有该股票的投资者心情一定很不爽，所有的投资者都是希望自己的股票在大
盘红盘时也向上涨，但是该股股价偏偏是绿盘下跌，很多短线投资者眼看着其他股
票不断上涨，自己的股票不涨反跌，他们会认为手中的股票已经走弱是弱势股。
弱势股当然不可留，有的投资者在获利的情况下就会抛出下跌的股票去买上涨的股
票。
这就是所有急功近利的投资者的心态。
另外，手中没有股票的投资者一般也不会在大盘上涨时去买进下跌的“弱势股”。
庄家希望的就是投资者的这种心态和结果。
这就使前期在低位买进股票而获利可观的投资者，在相对的高位卖出了结。
一些被套的投资者也会止损割肉出局。
这种情况同样会使市场平均成本有所提高。
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如果下跌的价差大于15％，就有庄家做差价的可能。
只要股价不是在高价区出现天量天价，就不会是出货。
当股价缩量回调时，我们也可以买进或加仓做个小差价。
从市场心理上说，当股价下跌时，广大投资者是不敢轻易买进股票的，即使逢低买
入，也是要等下跌有一定的空间后，止跌启稳才敢买进。
那么此时谁敢买进，当然是庄家。
对于这种庄家逆市操作的股票，我们应该结合其他方面的情况综合分析，逆市涨跌
的现象，在此只是做一个宏观的简单的剖析。
只是给大家一个思路，希望广大投资者能探索和总结出更多的自己的思路。

六、银之杰为什么在这波牛市中从2块多被刷到最高120多？原因
分析下？

主力强，资金足
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